

## Conversatorio Construyendo capacidades para la gestión ambiental



El 14 de febrero se realizó el conversatorio Construyendo capacidades para la gestión ambiental para destacar los resultados obtenidos por el Programa de Asistencia Técnica (PAT) USAID/MINAM, cuyo objetivo fue fortalecer las capacidades del Ministerio del Ambiente (MINAM).

El encuentro fue propicio para observar las lecciones aprendidas que deja el PAT durante sus cuatro años de vida. Participaron en la charla Nancy Zapata, del Ministerio de Economía y Finanzas; José Alvarez y Viviana Zaldivar del MINAM, quienes destacaron el progreso que se ha logrado gracias al PAT, al punto de ser ahora tomados como ejemplo a seguir por otros países.

Luego de la conversación, intervinieron con sus comentarios la Ministra del Ambiente, Elsa Galarza; y el Director de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), Lawrence Rubey. La Ministra Galarza aprovechó la ocasión para agradecer la colaboración de la cooperación internacional, para proteger la biodiversidad del Perú, y por su interés por fortalecer a la máxima institución ambiental del país.

“El Perú y los Estados Unidos son socios en el manejo ambiental sostenible. Tienen objetivos comunes y la prosperidad de un país repercute en la prosperidad del otro”, indicó el Director Lawrence Rubey de USAID.